

令和3年1月19日

第1学年保護者 各位

九州産業大学附属九州高等学校
校長 武田 壽一

『令和2年度 オリエンテーションキャンプ』の中止について

寒冷の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、本校では、本年度のオリエンテーションキャンプについて、高校での充実した3年間を送るために必要な仲間意識の醸成や、自主性を体得するために不可欠な行事であることから、日程等を変更して実施することとしておりました。

しかしながら、新型コロナウイルスの感染が全国的にも未だ収束せず、さらに先週1月13日には、新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく「緊急事態宣言」が本県に対しても行われました。

つきましては、生徒の3年間を通した人間的成長について多少の心配は残るものの、安心・安全を第一義とし、本年度のオリエンテーションキャンプを中止といたします。

保護者の皆様におかれましては、今回のオリエンテーションキャンプを中止したことによる来年度以降の教育活動の変更等についても併せてご理解とご協力をお願いいたします。

なお、オリエンテーションキャンプの中止に伴い、本行事に関する徴収金については返金いたします。